

Más de 50 países participarán en Feria Internacional de La Habana

Image not found or type unknown



Cartel

La Habana, 10 oct (RHC) El recinto ferial Expocuba, en esta capital, acogerá a empresarios y expositores de más de 50 países, durante la Feria Internacional de La Habana, Fihav 2024, que se desarrollará en noviembre venidero, trascendió este jueves.

Así lo afirmó el ministro de Comercio Exterior e Inversión Extranjera de Cuba, Oscar Pérez-Oliva, quien destacó que la Feria tendrá una connotación muy especial, porque celebra su aniversario 40.

Pérez-Oliva comentó en un encuentro con periodistas, que el evento se realizará en un escenario complejo para el país, pese a lo cual confirmaron su participación delegaciones de 500 empresas extranjeras y 200 nacionales, incluidas algunas del sector no estatal.

Destacó, asimismo, que en Fihav 2024 también habrá representaciones de las provincias cubanas, en cuyos pabellones podrán mostrar sus potencialidades.

Para el funcionario, hay condiciones para que el evento sea exitosa y el amplio interés en participar obedece a la confianza del empresariado internacional en las oportunidades de asociación y colaboración en la nación antillana.

El Ministerio de Comercio Exterior e Inversión Extranjera convocó en abril último a Fihav 2024 por medio de un texto en Facebook, el cual precisó que transcurrirá del 4 al 9 de noviembre.

La publicación señaló que la Feria está “consolidada como uno de los espacios más prestigiosos de su tipo en América Latina”.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/367192-mas-de-50-paises-participaran-en-feria-internacional-de-la-habana>



Radio Habana Cuba